

KATA PENGANTAR

Puji syukur kita panjatkan atas kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan nikmat sehat sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan praktik profesi guna memenuhi tugas mata kuliah Praktik Profesi dengan yang di harapkan. Penulis juga berterima kasih kepada bapak Wibisono Bagus Nimpuno, ST, M.Sc. Selaku pembimbing laporan dari mata kuliah Praktik Profesi yang telah membimbing pembuatan laporan ini hingga selesai.

Laporan berjudul *Rellayout Gedung Terminal dan Perkantoran Bandara Halim Perdana Kusuma* Di Pt. Angkasa Pura Propertindo di susun dengan tujuan sebagai laporan serta bukti nyata bahwa penulis sudah melakukan Praktik Profesi demi mempersiapkan diri untuk terjun ke dunia kerja yang sebenarnya. Adapun metode yang penulis ambil dalam penyusunan makalah ini adalah berdasarkan pengerjaan tugas, pengamatan dan hasil wawancara terhadap stakeholder yang ada di kantor PT.Angkasa Pura Propertindo.

Semoga laporan ini dapat memberikan manfaat dan sebagai sumbang asih pemikiran khusus nya untuk para pembaca dan tidak lupa penulis mohon maaf apabila dalam penyusunan makalah ini terdapat kesalahan baik dalam kosa kata ataupun isi dari keseluruhan makalah ini. Penulis sadar bahwa laporan ini masih jauh dari kata sempurna dan untuk itu kritik dan saran sangat diharapkan penulis demi kebaikan untuk kedepannya.

Perjalanan Panjang telah penulis lalui dalam rangka penyelesaian penulisan laporan Praktik Profesi ini. Banyak hambatan yang dihadapi dalam penyusunannya, Namun berkat pertolongan Allah SWT, penulis diberi kemudahan sehingga penulis berhasil menyelesaikan penyusunan laporan Praktik Profesi dengan sungguh – sungguh. Penulisan ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak baik moril maupun material. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan Praktik Profesi in terutama kepada :

1. Bapak **Wibisono Bagus Nimpuno, ST, M.Sc.** selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan selama penyusunan laporan Praktik Profesi.
2. Keluarga penulis yang selalu mendukung dan mensupport dalam bentuk apapun, terlebih dalam hal motivasi. Oleh karena itu semoga penulis menjadi sosok yang bisa di harapkan dikemudian hari.

3. Kepada seluruh keluarga besa **PT. Angkasa Pura Propertindo dan seluruh rekanan perusahaan** yang mendukung selama penyusunan laporan Praktik Profesi.
4. Pembimbing selama Praktik Profesi Bapak **Bintoro Cahyo T** yang mendukung & memberi ilmu baru serta membantu penulis dari awal Praktik Profesi hingga penyusunan laporan.
5. Rekan berbagi, yaitu **kawan-kawan** penulis yang selalu mendampingi dalam suka atau duka serta berbagi semangat sebelum memulai Praktik Profesi hingga saat ini.
6. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian penulisan laporan penelitian.
7. Kemudian kepada anda, sebagai pembaca / yang membuka halaman ini dan halaman selanjutnya & memutuskan untuk membaca laporan penelitian hingga akhir. Penulis ucapkan Terima kasih.

Rasa hormat dan Terima kasih bagi semua pihak atas segala dukungan dan doanya semoga Allah SWT membalas kebaikan yang telah mereka berikan kepada Penulis. Amin.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA
Penyusun
Budiono Prabowo